
Beschlussauszug
ordentliche Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde 

Blankenhof vom 07.04.2022 ()

Top 6 Bericht des Bürgermeisters

Herr Rähse berichtet über folgende Sachverhalte:
1.Die Begehung in der Blankenhofer Straße mit der TAB und dem Landkreis ist 
erfolgt. Es wurde festgestellt, dass keine Reparatur mehr möglich ist und eine neue 
Leitung verlegt werden muss. Dies wird vom Landkreis und der TAB gerade geprüft, 
allerdings wird das einige Zeit in Anspruch nehmen.
2.Der Gehweg an der Kita ,,Löwengang“ wurde Instand gesetzt.
3.Die Verkehrsauswertung ist auch angekommen, dort zeichnet sich ab, dass in 
Blankenhof die meisten Geschwindigkeitsüberschreitungen waren. Die 
Gemeindevertretung ist sich einig, dass in Blankenhof und Gevezin eine 
Verkehrskontrolle stattfinden soll, dies soll Frau Rohde aus dem Amt Neverin 
veranlassen, mit dem Zusatz das die Gemeinde entscheidet wo die Kontrolle im Ort 
durchgeführt werden soll.
  
«Sachverhalt»

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Neverin, den 5. August 2022

Karsten Rähse
Gemeinde Blankenhof
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